

# 7/4 (木) うみぐみのいちにち

## プール開き

今日から子ども達が楽しみにしていた、プールがはじまりました(\*^-^\*)

まずは、3階でうみ・そら・たいよう組の幼児クラスみんなでプール開きをしました！！ラジオ体操や水遊びの歌を元気に歌ったあとは、クラスの代表のお友だちにお願いしてテープカットを行いました。担当の先生からは、プールに入る時の大変な注意事項のお話があり、皆、真剣に聞いていましたよ☆

プール開きが終わってからは、まずはうみ組さんから1番のりでプールに入りました。まだかまだかと、朝から楽しみにしていた子ども達。誰一人として、水を怖がる子がいなくて、水の中をグルグルまわったり、お友だち同士、パシャパシャと水をかけ合いつっこしたり、シャワーをかけられても、水しぶきが顔や体にかけられても平気な子どもたち(≧▽≦)水に慣れてきた頃には、仰向けに寝転がって水につかって寝っころがって全身を使って満喫している子もいました(笑)

ひろき先生が日よけの網をはってくれたので、屋上のプールも快適でしたよ。

プール後はチューチューアイスを食べて大喜び。次回のプールもお楽しみに♡



＊ 明日は七夕集会です \*